
В  Волгоградской  областной
Думе  наградили  активных
участников  экологического
движения

Сегодня  в  региональном  парламенте  состоялось  торжественное
заседание  Экологического  совета  при  Волгоградской  областной
Думе,  посвященное  Дню  эколога.  С  праздником  работников
природоохранных структур и ведомств, представителей научного и
педагогического  сообществ,  производственной  сферы,
общественников и волонтеров — всех, кто вносит посильный вклад
в  сохранение  уникальной  природы  нашего  региона,  поздравили
спикер  регионального  парламента  Александр  Блошкин  и
председатель  парламентского  комитета  по  охране  окружающей
среды  и  природопользованию,  руководитель  Экосовета  Ирина
Соловьева.

Обращаясь к участникам мероприятия, председатель Волгоградской
областной  Думы  Александр  Блошкин  отметил,  что  сохранение
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природных богатств, экологическая безопасность и рациональное
природопользование  –  одни  из  ключевых  задач  государства  и
общества. Это общенациональные приоритеты, от которых зависят
жизнь и здоровье людей, безопасность страны в целом. От имени
депутатского корпуса спикер регионального парламента выразил
искреннюю  признательность  собравшимся  за  их  работу  по
сохранению природы и обеспечению экологического благополучия
региона, принципиальную гражданскую позицию и инициативность.

Отдельное внимание на заседании было уделено вопросу развития
экологических  инициатив  и  экологического  волонтерства  на
территории  области.  Волгоградские  волонтеры  –  активные
участники  природоохранных  акций  и  мероприятий.  Силами  эко-
добровольцев  регулярно  проводятся  субботники,  уборка
прибрежных  зон,  расчистка  родников  и  многое  другое.  На
федеральном  и  региональном  уровнях  было  отмечено  активное
участие волгоградских общественников-экологов в таких акциях,
как Всероссийская акция «Вода России», Всемирный день Земли,
«Очистим  планету  от  мусора»,  «Чистый  берег»,  международная
акция  «Марш  парков»  и  многих  других.  Помимо  участия  в
природоохранных мероприятиях особую актуальность приобретает
работа добровольцев по экологическому просвещению граждан.

«Хочется поблагодарить активистов экологических организаций,
представителей  высших  и  средних  образовательных  учреждений,
педагогов,  учащихся,  студентов  —  тех,  кто  на  добровольной
основе активно участвует в волонтерском движении по проведению
природоохранных  мероприятий.  Именно  благодаря  вашему
неравнодушию и энергии удается решать многие важные задачи в
рамках  национального  проекта  «Экология»,  который  активно
реализуется на территории нашей области. Вы на личном примере
формируете  у  окружающих  бережное  отношение  к  природе  и
природно-культурному  наследию,  прививаете  чувство  личной
ответственности  за  обеспечение  экологической  безопасности  в
интересах будущих поколений. Уверена, что вы и дальше будете
работать  в  этом  направлении,  вовлекая  еще  больше  активных
граждан  в  охрану  природы»,  —  сказала  председатель



парламентского  комитета  по  охране  окружающей  среды  и
природопользованию, руководитель Экосовета при Волгоградской
областной Думе Ирина Соловьева.

Было  принято  решение  рекомендовать  комитету  природных
ресурсов, лесного хозяйства и экологии и комитету образования,
науки и молодежной политики Волгоградской области подготовить
свои предложения по кандидатурам от волонтерского сообщества
для включения в состав Экологического совета при областной
Думе.

На  заседании  подчеркивалось,  что  в  Волгоградской  области
начиная с 2014 года проводится масштабная и системная работа,
направленная на решение экологических проблем, накопленных за
предыдущие десятилетия. Это позволило укрепить позиции региона
на  федеральном  уровне  и  включить  мероприятия  по  улучшению
экологической обстановки в Волгоградской области в федеральные
целевые программы. Сегодня на территории региона реализуются
шесть  проектов  в  части  предотвращения  загрязнения  Волги,
сохранения  уникальных  водных  объектов  и  лесов,  ликвидации
свалок. И останавливаться на достигнутом область не намерена.
Впереди — большая работа в части решения проблем рек Донского
бассейна. Мероприятия, направленные на восстановление Дона и
впадающих в него рек, инициированные волгоградским регионом,
вошли в «дорожную карту», утвержденную Правительством РФ.

Большой  вклад  в  дело  охраны  окружающей  среды  вносит  и
Экологический  совет  при  Волгоградской  областной  Думе,
созданный по инициативе губернатора Андрея Бочарова в 2016
году. За прошедшие годы он стал действенной площадкой, на
которой удалось консолидировать усилия представителей власти,
общественности, бизнеса, науки в вопросах защиты природы. За
эффективную  работу  и  в  связи  с  Днем  эколога  ряд  членов
Экосовета  сегодня  отмечен  почетными  грамотами  Волгоградской
областной Думы.

Почетных  грамот  и  благодарственных  писем  регионального
парламента  за  многолетний  добросовестный  труд,  высокие



профессиональные достижения в сфере охраны окружающей среды,
активное участие в организации и проведении природоохранных
мероприятий  также  удостоены  учителя  школ  и  учреждений
дополнительного образования региона, сотрудники Волгоградского
ботанического  сада,  Медведицкого  экспериментального
рыборазводного завода, Волгоградского осетрового рыбоводного
завода, предприятия области – АО «Волжский трубный завод», АО
«Каустик»,  ООО  «ЛУКОЙЛ-Волгограднефтепереработка»,  АО
«Себряковцемент», ОАО «Волжский абразивный завод». Более 50
специалистам,  представляющим  различные  сферы
жизнедеятельности,  вручены  благодарственные  письма
председателя Экологического совета при Волгоградской областной
Думе.

Кроме того, Экосовет учредил свою награду — «Волгоградский
ЭкоЛидер-2023»  за  вклад  в  сохранение  окружающей  среды,
биологического разнообразия и экологическое просвещение. Отбор
претендентов  на  присуждение  награды  проводился  с  учетом
реализуемых проектов и полученных результатов, времени работы
в сфере экологии и активности в общественном пространстве.

Волгоградскими  ЭкоЛидерами-2023  стали:  АО  «Волжский  трубный
завод», учителя средней школы №3 города Калача-на-Дону Юлия
Богданова и Игорь Зубов, учитель средней общеобразовательной
школы  поселка  Куйбышев  Среднеахтубинского  района  Марина
Гришина, заведующая детским садом № 17 Дзержинского района
Волгограда Инна Машанина, учитель биологии средней школы с
углубленным  изучением  отдельных  предметов  №  106  Советского
района Волгограда Анастасия Рулева, учитель начальных классов
Привольненской средней школы имени М.С. Шумилова Светлоярского
района  Ольга  Тарабановская,  учитель  географии  Городищенской
средней школы с углубленным изучением отдельных предметов № 3
Елена  Толмачева,  учитель  биологии  средней  школы  №  54
Советского  района  Волгограда  Инна  Фасевич,  директор
Нижнечирского  лесничества  Александр  Чурбаков,  Камышинский
центр помощи детям, оставшимся без попечения родителей.

ФОТОГАЛЕРЕЯ
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